

Lleva el cine a casa con Epson

Vive esta experiencia única de la mano de la mejor tecnología

América Latina, noviembre de 2020 - La experiencia cinematográfica es una de las más inmersivas y fascinantes. Desde el simple hecho de ingresar a la sala de cine, sentarse en las confortables butacas, pedir palomitas de maíz, las luces tenues que envuelven a los espectadores, la pantalla gigante y el potente sistema de audio, hacen sentir al usuario como si estuviera dentro de la película. Es transportarse a un mundo paralelo en el que se puede ser uno de los personajes.

Ahora, gracias al desarrollo tecnológico que ofrece Epson, es posible recrear la experiencia del cine en casa. Es hora de disfrutar desde la comodidad del hogar, creando un ambiente singular y en cualquier espacio. El usuario podrá tomar su snack favorito y ponerse cómodo en cualquier parte de casa; en la sala, la habitación o incluso en el jardín. Puede llevar el videoprojector a donde quiera, sin perder la calidad de imagen, colores brillantes y audio envolvente.

En este tiempo, en el que guardar el distanciamiento social se ha convertido en una prioridad, el cine en casa es una excelente alternativa de entretenimiento que además de garantizar calidad en imagen para ver películas, juegos o eventos deportivos, permitirá evitar aglomeraciones en espacios cerrados.

Es necesario únicamente prender el videoprojector para transportarse a un mundo de emociones. Películas de amor, comedia, acción o de terror en pantalla grande desde casa. En este Halloween, las soluciones de videoproyección de Epson agudizan los sentidos de los amantes del cine, para que puedan ver esas escalofriantes películas como si estuvieran en un estreno en la sala de cine.

Epson siempre está a la vanguardia de la innovación para brindar al espectador la mejor experiencia. Un equipo, muchas formas de usarlo. El proyector [Epson PowerLite S39](#), brinda una pantalla de más de 100" con calidad excepcional. La tecnología 3LCD ofrece imágenes claras, brillantes y llenas de color. Su luminosidad de 3.300 lúmenes en color y 3.300 en blanco lo convierten en la mejor opción para el cine en casa. Adicional ofrece una conectividad inalámbrica opcional la cual permite proyectar el contenido sin requerir cables. Así mismo, el proyector [Epson PowerLite X41](#) es ideal para esos momentos de ocio en el hogar, con sus 3.600 lúmenes en blanco y 3.600 lúmenes en color, el usuario puede proyectar con las luces encendidas con las ventanas abiertas.

“Por experiencia propia, puedo decir que los videoproyectores Epson cambiaron por completo la rutina en mi hogar. Lo usamos para entretenimiento, para ver películas en familia, para la rutina de teletrabajo y estudios de los pequeños del hogar. Además de su alta conectividad, su durabilidad y la calidad de imagen que te proporcionan los equipos, hacen que se convierta en una de las mejores inversiones para cine en casa y para cualquier uso que se le quiera dar”, se mencionó.

Nunca fue tan fácil vivir la experiencia del cine en casa, con imágenes de alta calidad, colores vivos y brillantes, alta conectividad y adaptabilidad a cualquier espacio en casa. Además de disfrutar de películas o videojuegos favoritos, los usuarios guardarán las medidas de distanciamiento social al gozar de momentos de calidad en la comodidad del hogar.

Acerca de Epson

Epson es líder mundial en tecnología dedicada a convertirse en una empresa indispensable para la sociedad conectando a personas, cosas e información con sus tecnologías eficientes, compactas y de alta precisión. La empresa tiene como objetivo impulsar las innovaciones y exceder las expectativas de los clientes en el ámbito de la impresión de inyección de tinta, comunicaciones visuales, dispositivos móviles y robótica.

Epson se enorgullece de sus contribuciones para lograr una sociedad sustentable y de sus constantes esfuerzos para alcanzar los Objetivos de Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas. Liderada por Seiko Epson Corporation con sede en Japón, el Grupo Epson genera, a nivel mundial, ventas anuales con un valor superior a JPY 1 trillion.

global.epson.com/

Contacto de Prensa:

Adriana Banar - Epson PR Latin Manager - adriana_banar@epson.com.ar

María Sol Cabrejas Prieto - Mazalán Comunicaciones - scabrejas@mazalan.com.ar

Sofía Bruno Laxagueborde - Mazalán Comunicaciones - sbruno@mazalan.com.ar

Anush Ter Akopian - Mazalán Comunicaciones - anush@mazalan.com.ar